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八王子合同法律事務所の弁護士が対応します。（予約制）

8月の無料法律相談

○ 8月2日（木）午後7時～9時　台町市民センター

アオヤギ有希子の活動日誌アオヤギ有希子の活動日誌 検 索 

お気軽に相談を！

　
私
は
、今
回
の
一
般
質
問
で
、４
月
か
ら
の
介
護
報
酬
改

定
に
伴
う
実
態
に
つ
い
て
取
り
上
げ
ま
し
た
。
現
場
で
は
、介

護
ヘ
ル
パ
ー
の
時
間
が
６０
分
か
ら
４５
分
に
短
く
な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、国
が
「
一
律
に
時
間
短
縮
す
る
の
は
適
切
で
は
な

い
」
と
の
通
達
を
だ
し
て
い
る
結
果
、６０
分
の
訪
問
介
護
を
行

っ
た
と
し
て
も
報
酬
は
４５
分
に
下
が
っ
て
し
ま
い
、事
業
所
の

持
ち
出
し
も
増
え
た
結
果
、経
営
を
圧
迫
し
て
い
る
問
題
な

ど
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

　
私
は
、こ
う
し
た
時
間
短
縮
・
介
護
報
酬
切
り
下
げ
は
今

か
ら
で
も
国
の
責
任
で
撤
回
さ
せ
る
よ
う
求
め
ま
し
た
が
、

市
か
ら
は
、「
そ
の
予
定
は
な
い
」
と
の
回
答
で
し
た
が
、現
場

の
実
態
調
査
を
求
め
た
こ
と
に
対
し
て
は
「
実
態
調
査
を
行

う
」
と
の
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。
実
態
に
も
と
づ
い
て
、国
へ

介
護
報
酬
の
改
善
を
求
め
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

　
こ
れ
ま
で
市
民
や
市
民
団
体
の
方
々
が
、八
王
子
市
内

１
０
０
０
か
所
以
上
の
空
間
放
射
線
量
測
定
を
す
る
中
で
、

い
わ
ゆ
る
ホ
ッ
ト
ス
ポ
ッ
ト
が
一
部
見
つ
か
っ
て
い
ま
す
。
民
有
地

を
含
め
て
の
除
染
の
徹
底
と
、測
定
箇
所
を
増
や
す
こ
と
な

ど
を
求
め
ま
し
た
。

　
し
か
し
、市
の
態
度
は
「
市
で
測
っ
て
い
る
個
所
で
は
高
い 

値
は
な
い
、な
の
で
こ
れ
以
上
の
測
定
箇
所
を
増
や
さ
な
い
」

と
い
う
態
度
で
し
た
。こ
れ
で
は
全
く
科
学
的
だ
と
は
言
い

難
い
姿
勢
で
す
。
引
き
続
き
測
定
強
化
を
求
め
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、こ
の
測
定
や
除
染
の
費
用
は
、福
島
原
発
事
故
の

第
一
義
的
な
責
任
の
あ
る
国
と
東
京
電
力
に
求
め
て
い
く
べ

き
と
質
問
し
た
と
こ
ろ
、「
賠
償
の
ス
キ
ー
ム
が
示
さ
れ
次
第

請
求
す
る
。
費
用
は
記
録
し
て
い
る
」
と
の
回
答
が
あ
り
ま

し
た
。

空家対策条例制定の請願  全会一致で可決
　　　　　　   ・・・日本共産党が紹介説明

　台町の方から長い間放置されてる空家を条例を制定して問題

の解決を図ってほしいという相談をいただき、請願代表者と市議会

の各会派の代表に要請をご一緒にさせていただきました。6月15日

の総務企画委員会で審議され、市も今年度中に制定したいとの

答弁もあり、6月25日の本会議で全会一致可決されました。

大飯原発再稼働に反対する意見書、否決される

毎週、市内各地で相談を行っています。
予約は、657ー2786（アオヤギ自宅）か
　　　　642ー6344（地区委員会）まで

　
6
月
8
日
か
ら
25
日
ま
で
第
二
回
定
例
市
議
会
が

開
か
れ
ま
し
た
。
私
は
6
月
11
日
の
一
般
質
問
で
、「
町

田
街
道
混
雑
の
弊
害
」
、「
介
護
保
険
改
定
」「
放
射

能
汚
染
対
策
」
な
ど
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

　
浅
川
ト
ン
ネ
ル
開
通
、高
尾
山
I
Ｃ
の
開
通
に
伴
い
、町
田

街
道
が
大
変
混
雑
し
、そ
の
結
果
事
故
の
多
発
や
、旧
町
田

街
道
の
通
り
抜
け
な
ど
地
域
住
民
に
様
々
な
弊
害
が
も
た

ら
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
旧
町
田
街
道
は
、一
部
通
学
路
に
も
指
定
さ
れ
て
い
る
た

め
改
善
を
求
め
ま
し
た
。

市
側
は
、新
た
な
遊
歩
道

の
設
置
な
ど
で
危
険
を
軽

減
し
て
い
く
と
話
し
て
い

ま
す
。

　
「
医
療
セ
ン
タ
ー
入
り

口
交
差
点
」の
事
故
の
多

発
に
つ
い
て
は
、
調
査
を

し
信
号
機
の
時
間
の
設

定
な
ど
検
討
し
て
い
く
、

と
の
こ
と
で
し
た
。

介
護
ヘ
ル
パ
ー

時
間
短
縮
は
や
め
て

放
射
能
汚
染
対
策
の
強
化
を

町
田
街
道
の
混
雑
に
よ
る

弊
害
に
つ
い
て

八王子食肉処理場、存続を
　市は、土地と建物を所有する八王子食肉処理場を

今年の3月末に、閉鎖を決めました。これに対し、運営

する八王子食肉処理場協同組合が、営業を続けられ

るように裁判所に申し立て、使用継続の仮処分が決定

されています。その決定に、市は土地と建物の明け渡

しと損害賠償を求めて反訴を起こすことが議会に提

案されました。

　組合は何度も存続を求めて、市に要望を出してきま

したが、回答が１年もかかるなどまともに対応してきませ

んでした。また、市は処理場を貸したのは一時使用だ

と主張していますが、屠畜場を貸すのに一時使用など

あるでしょうか？保健所政令市ですから検査員の派遣

も当然です。

　市長は長年組合の顧問を務め、市議の時代には「食

肉処理場は重要な施設で存在は不可欠」と述べてい

ました。

　畜産農家の損失や市民の食の安全を考えれば存

続が必要と、私も反対討論を行い党議員団は、議案に

反対しました。

　党市議団の提案したこの意見書に対して、自民12、

公明10、民主4（1人退席）、みんな2、によって否決され

ました。（賛成：共産5、社民1、ネット1、無所属2）「自然

エネルギーの転換」を議会で主張はしても、結局は「脱

原発」とは言えない勢力が浮き彫りになりました。

　7月16日には、代々木公園に17万人の人々が集まり、

脱原発、再稼働反対を訴えています。国民の声に耳

を傾けるべきです（写真は7月17日しんぶん赤旗より）



　
6
月
14
日
、市
議
会
本
会
議
に
市
長
か

ら
総
額
33
億
円
の
補
正
予
算
が
提
案
さ
れ

ま
し
た
。
3
月
の
当
初
予
算
が
骨
格
予
算
と

な
っ
た
た
め
、今
議
会
に
新
市
長
の
意
向
が

新
た
に
盛
り
込
ま
れ
た
も
の
と
な
り
ま
し
た
。

私
ど
も
も
反
対
し
て
い
る
事
業
費
2
0
0
億

円
も
の
川
口
大
物
流
計
画
の
推
進
に
必
要

な
圏
央
道
西
イ
ン
タ
ー
を
フ
ル
化
す
る
た
め

の
調
査
費
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
が
、中
学
校

給
食
の
親
子
方
式
の
試
行
を
ス
タ
ー
ト
さ
せ

る
な
ど
、日
本
共
産
党
市
議
団
の
提
案
が
い

く
つ
も
実
現
し
ま
し
た
。       

　実
現
2
　
高
尾
駅
周
辺
整
備
基
金

の
条
例
を
設
定

　
事
業
費
が
百
億
円
を
こ
え
る
高
尾
駅
南
北
自

由
通
路
と
北
口
駅
前
広
場
の
整
備
。
党
市
議
団
は

こ
の
間
、何
度
も
基
金
を
設
定
し
、財
政
運
営
に

無
理
が
な
い
よ
う
提
案
し
て
き
ま
し
た
。
今
議
会

で
基
金
設
定
の
条
例
が
可
決
さ
れ
、当
面
、一
億

円
の
予
算
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

 

実
現
3
　
小
・
中
学
校
保
育
所
の
給

食
の
放
射
量
を
測
定
実
施

　
市
民
の
皆
さ
ん
が
心
配
さ
れ
私
ど
も
も
議
会
で

と
り
上
げ
て
き
た
小
中
学
校
や
保
育
所
な
ど
の
給

食
で
も
放
射
線
量
の
測
定
を
7
6
3
万
円
の
予
算

で
行
な
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

 

実
現
4
　
住
宅
用
太
陽
パ
ネ
ル
設
置

費
の
増
額
補
正

　
当
初
予
算
で
一
千
万
円
を
計
上
し
て
い
た
住
宅

用
太
陽
エ
ネ
ル
ギ
ー
等
利
用
機
器
設
置
補
助
金
が

さ
ら
に
一
千
万
円
増
額
さ
れ
ま
し
た
。

 

実
現
5
　
生
ご
み
資
源
化
へ
、小
学
校

に
加
え
、市
立
保
育
所
の
給
食
残
さ
を

処
理

　
こ
れ
ま
で
小
学
校
で
行
な
っ
て
い
た
生
ご
み
の
資

源
化
を
市
立
保
育
所
に
も
拡
大
。
ま
た
、市
民
が
ご

み
減
量
の
実
施
例
や
ア
イ
デ
ア
を
持
ち
寄
っ
て
研
究

会
を
開
催
し
、そ
の
成
果
を
小
冊
子
に
ま
と
め
る
な

ど
5
4
5
万
円
が
予
算
化
さ
れ
ま
し
た
。

補正予算－日本共産党市議団の提案実る！
　　　● 中学校給食・親子方式の試行スタート
　　　● 高尾駅南北自由通路建設へ基金を設定

小・中一貫校の加住中学校で親子方式の給食を試食（2010年11月12日）

 
実
現
1
　
中
学
校
給
食
ー
川
口
小
・

中
で
親
子
方
式
の
試
行

　
小
学
校
の
給
食
室
で
調
理
し
た
給
食
を
中
学
校

に
運
ん
で
行
な
う
親
子
方
式
の
試
行
を
1
8
4
6

万
円
の
予
算
で
、川
口
小
と
川
口
中
で
来
年
4
月

か
ら
ス
タ
ー
ト
さ
せ
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

　私が提案説明を行った給付制奨学金の導入を求める意見書が、共産、公明、民主、

社民、ネット、無所属1人で賛成多数で可決されました。（自民、みんな、無所属1人が反対）。

　「世界一高い学費」と言われている日本で、給付制奨学金が皆無となっており、ほとん

どが「貸与制」です。その結果、卒業してすぐ数百万円の借金を背負うことになります。

就職できるかわからないという不安からも、必要であっても「返せるか不安で借りれない」

という実態もあります。

　この意見書が可決されたことをツイッターで知らせたところ、青年から喜びの声や、反

応が寄せられました。

給付制奨学金の導入を求める
意見書が賛成多数で可決


